### 「なくてはならない存在」 (^^) F H 優奈

私は今回3回目となる駅伝の出場でした。 1年生の時はメンバー入りできず駅伝の中の ロードレースで走りました。2年生の時は駅 伝で走れたんですが、結果は6位で悔しい思 いをし、そこから本格的に最後の駅伝で県大 会に行こう!という目標で練習してきまし た。毎日茅野コーチのもとで必死に練習し, 今回中学校最後の駅伝で念願の優勝すること ができました。毎回コーチの一つ一つの言葉 は胸にささり、自然にやる気と自信に変わり ます。そして今回優勝できたのも自分ひとり じゃ成し遂げきれなかったです。このメンバ ーだったから優勝できました。チームのみん な、コーチ、そして毎日朝早くから送り迎え をしてくれた親や駅伝にたずさわってくださ った全ての人に感謝しかないです。県大会で は悔いなく全力で走り切りたいと思います。 陸上のみんなありがとう!

### 「大好きな仲間」

(^ ^) 中渡瀬 結蘭

私には,大好きなかけがえのない仲間がいます。それは陸上のみんなです。1年生から3年生まで仲良く,楽しく,笑顔でずっと駅伝の為に練習をしてきました。走ることは元々好きではなかったし,嫌いなくらいでした。でも,このみんなと走るになってした。でもがありました。そのことについては,みんながいたからこその成果であって,仲間の大切さに気付かされました。駅伝できたことで,とて嬉しい結果となりました。私にとって陸上が大好きな仲間に変わった瞬間となって,その瞬間はいつまでも私の胸の中にあると思います。



### 『ありがとうの涙』(^ ^)

池田 一嬉

去年の駅伝は、目標の県大会出場には届かず6位 という悔しい結果に終わってしまいました。私たち は、この悔しさをバネに1年生5人を加え地区駅伝 優勝を目標に1年間練習に励んできました。しかし, 実際に走ってみると, 想像していた倍以上きつく, 途中何度も心が折れそうになりました。でも、とり あえずたすきを次の走者につなげることだけを考え, 前に進み続けました。そして、無事次の走者にたす きを渡しました。正直、優勝は難しいかなと何度か 思ったりもしたけど、みんなが倒れるまで一生懸命 走る姿に感動し、涙が止まらなくなりました。 俐亜 羅が1位でゴールした時は、嬉しくて4人で泣きな がら俐亜羅に抱きつきみんなに「ありがとう」と伝 えました。最後まで走り抜き、たすきをつなげてい ってくれたこのメンバーには、感謝しかないです。 そして、周りのサポート、応援がなければ私たちは ここまで来られなかったと思います。みんなのおか げで特別な1日になりました。本当にありがとう。

#### 「みんなが選手」 (^^) 田野尻 沙月

今年の地区駅伝の目標は、去年は6位だったので今年は優勝でした。この目標を達成するために練習を休まず頑張ってきました。ですが、私は補欠になり、とても悔しかったです。で葉にとても励まされました。私は、大会当日、走る人のサポートをし、たくさん応援しました。序盤、優勝できないかもと思ったけれど、優勝することができました。私は、とてもうれしくされるました。来年は私も走り、そして2連覇したいです。

## ongratulations

## 『心のすき間がうまるまで』(^^) 味園 朱唯菜

私は,この駅伝を通して,涙と感動の駅 伝になりました。

今回の駅伝は,選手としてはでられなかったけど,チームの一員として出られてすごくうれしかったし,いい経験になりました。 1年生のころは,花の2区として走りました。でも今年は僅差で負けてしまい。悔しい思いをしました。

ロードレースが終わった後,私は補欠として練習をしました。でも私にとって思える神習でした。私たちは駅伝に向けて頑張っていましたが,私は気持ちにすき間がありました。ロードレースは,全力で走りませんでした。次は,県大会。県大会に出る人をきめるロードレースがまた。おこなわれます。全力で走って県大会の選手に入れるようにがんばります。



# 令和3年度南薩地区中学校総合体育大会

、駅伝競走大会



# 「枕中初優勝」おめでとう!!>>



令和3年10月7日(木)開催・場所:吹上浜海浜公園





### 『ありがとう』

(^\_^)有村 俐亜羅

「先頭入ります, 1番枕崎」という役員さんの声に 私は動かされるかのように顔を上げた。なんと先頭に は, 4区のひなが走っていた。

私は、今までの緊張がいつの間にか「絶対に1位でゴールしてやる!」という気持ちに変わっていた。ひなにたすきをもらい必死に走った。両サイドには、たくさんの人達が応援してくれた。私にも力が入りそのまま1キロ走り折り返し地点を過ぎたところでコーチが「追い越されたら、追い越せばいい」と言ってくれたのを胸に最後まで1位で走り切った。

私は、嬉しさとつらさで涙が出た。駅伝は個人の大会とはちがう。みんなでがんばってとった1位。たくさんの応援があったからとれた1位。コーチがずっと指導してくれたからとれた1位。私はこの経験を一生忘れません。最高の1日になりました。

### 「仲間のおかげ」(^\_^ 武末 陽菜

私は、初めての駅伝大会を走ってみて最初は緊張していたけれど、走って緊張がほぐれ楽しく走ることができました。みんなの応援と期待を胸に4位から1位になることができました。

私が1番になれたのは、今まで走ってきた仲間やコーチのおかげです。走り終わった後に仲間やコーチなどに「がんばったね」と言われて、とてもやりがいを感じました。また、来年や再来年も走りたいです!



### 「大切な仲間」

( )桑原 るる

南薩地区駅伝大会が行われました。私たちは日頃から駅伝に向けて練習をしてきました。本番ではみんなの思いがつまった,たすきを5人がつないでくれました。今まで練習してきた成果を発揮して優勝することができました。このチームが優勝できて,とても嬉しくて感動しました。

優勝できたのは,毎日一緒 (無容) に練習してきた仲間やコーチがいたからだと思います。そして,私も見ている人を感動させて,たすきをつなげられるように,これからも頑張りたいです。



### 「みんなのためにできること」 (^\_^)鮫島 杏佳

私は長距離を走ることは苦手だが、それでも少しでも長く距離を走れるようになりたいと思い、このチームに入った。最初のころは、毎日の練習についていくのにも精一杯だった。しかし、コーチや周りの励ましもあり、夏休みには8Kmを走れるまでになった。

駅伝当日は、5人の走りを役員をしながら全力で応援した。思わず大声でさけんでいた。ゴールの瞬間は、目に焼きついている。最後の最後まで緊張の中走り続ける姿が本当に輝いていた。これまでの苦しい練習は、私たちを裏切らなかった。私は、選手ではないけれどもコーチの「メンバー全員がいないとできなかった優勝だ。」という言葉で自分のやるべきことが分かった気がする。次の県大会に向けてもこれまでどおり、練習にはげみ自分にできる精一杯のサポートをやり続けていこうと思う。

### 「頑張る姿に感動」(^\_^)中渡瀬 心蘭

私は、駅伝に出場することができなくて、役員としてみんなについていくことになったけど、皆が一生懸命に走っている姿を見て、とてもかっこいいなと思いました。

